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Готовы встать на защиту 
4 цветущей родины

Из резолюции трудящихся артели «Трудовик» 
Заслушав сообщение о наглом нападении японской военщины 

на советскую пограничную застану, близ озера Хасан, мы, рабочие 
и служащие Первоуральской артели «Трудовик», возмущены прово
кацией японских бандиток.

Пусть японские фашисты не забывают, что па помощь 
Красной Армии пойдут сотой, тысячи искренних патриотов 
страны, чтобы уничтожить зарвавшихся врагов

Мы просим партию и советское правительство дать такой 
отпор, чтобы им не было повадно впредь сокать свое евниое рыло 
и, наш советский огород.

Даем слово своему правительству, что в любую минуту, по 
зову партии я правительства, готовы встать на защиту нашей 
цветущей родины.

Мы обязуемся еще шире развернуть оборонную работу, 
быть бдительными, еще теснее сплотиться вокруг большевистской 
партии и ее вождя товарища Сталина.

Да здравствует наша славная Красная Армия и ее 
первый маршал товарищ Ворошилов!

Да здравствует коммунистическая партия и ее вождь 
товарищ Сталин!

Проучить японских провокаторов !

Провокационные действия япон
ской воепщпны па дальневосточ
ной границе вызвали волну гне
ва и возмущения среди трудя
щихся Витимского совета. Па 
прошедших в колхозах совета 
митингах протеста против дей
ствий японских самураев колхоз
ники выразили ненависть и през
рение к врагам, любовь к своей 
родине.

На митинге в колхозе «Зна
мя» выступивший бригадир Рос- 
сошных II. Д. заявил:

— Японских провокаторов на
до проучить, и так, чтобы они 
больше не нарушали покой и 
мирный труд народов нашей

Враг будет смят и уничтожен
Кжедневно мы, танкисты — 

бойцы и командиры, следам за 
сообщениями печати. На наших 
дальневосточных границах япон
ские самурая устраивают часто 
провокации, перебрасывают на 
нашу территорию своп банды. 1! 
каждый раз паши зоркие отваж
ные пограничники дают зарвав
шимся нарушителям решитель
ный отпор, уничтожая вражес
кие полчища.

Пусть запомнят самураи, что 
каждый наш боец и командир 
готов в любую минуту быть па 
передовых позициях.

Техника у пас наготове. Ору
дия приведены в бою, осмотрена 
материальная часть и, как толь
ко будет приказ выступить на 
защиту Советского Дальнего Бо
стона. наш танк - танк братьев 
Михеевых—пойдет во главе гро 
зной колонны сухопутных дред
ноутов. Враг будет смят и уни- 
чтожен.

Павел Михеев.
Федор Михеев 
Иван Михеев.

Дальневосточный Краснозна
менный Фронт, 3 августа.

страны. В ответ на их действия, 
мы должны еще больше укре
пить обороноспособность нашей 
страпы, трижды улучшить нашу 
работу. Л призываю всех кол
хозников быстрее завершить се
ноуборку и организованно прове
сти уборку хлебов.

Мысль тов. Россошпых поддер 
жали другие колхозники. В при
нятой резолюции собрание запи
сало: «11а вылазку японских̂  про
вокаторов ответить быстрейшим 
завершением уборки сепа и об- 
разцокым проведением уоорки 
хлебов». Южаков

Председатель Витимского совета.

К столкновению в районе озера Хасан
Четвертого августа японский 

посол в Москве г. Сигемицу по
сетил Народного Комиссара Ино
странных дел тов. Литвинова и, 
коснувшись столкновений в райо
не озера Хасан, заявил, что 
японское правительство имело 
намерение разрешить «инци
дент» мирным путем, как ло
кальный. Но поручению своего 
правительства, посол поэтому 
предлагает прекратить военные 
действия с обеих сторон и пере
вести вопрос на рельсы дипло
матических переговоров.

Тов. Литвинов ответил, что 
если у японского правительства 
действительно были мирные на
мерения, то им отнюдь не соот
ветствуют действия японских во
енных властей. Вооруженный 
переход советской границы и 
ночную атаку на советскую по
гранзаставу с применением ар
тиллерия, можно назвать мирны
ми действиями только ироничес
ки. «Инцидент» возник только 
в результате этих действий и не 
будь их, не было бы и инциден
та. Если японцы прекратят на
падения на советскую террито
рию и обстрел ее и отзовут те 
остатки своих войск, которые 
могли еще остаться на советской 
территории, то и у советских 
войск не будет оснований про
должать ответные военные дей
ствия и тогда Советское прави
тельство будет готово к дипло
матическому обсуждению тех 
предложений, которые японское 
правительство пожелает ему сде
лать. Однако предварительно 
должна быть обеспечена непри
косновенность советской границы, 
установленной Хунчунским со
глашением и приложенной к по
му картой.

Посол сказал, что он не на
мерен возобновить спор о грани
це и об ответственности той или 
иной стороны, ибо общего мне
ния у обеих сторон па этот счет 
не существует. Он признает си
лу международных договоров, но 
Манчжоу-го после отделения от 
Китая имеет свои данные. Карту, 
приложенную к Хуячунскому 
соглашению, Япония теперь уви
дела впервые. Неразумно поэто
му разрешить инцидент на осно
ве такой карты. Однако япон
ское правительство готово при
ступить на месте к конкретным

переговорам о договоре и о кар
те. Об уточнении границы меж
ду Японией и Советским Союзом 
велись уже раньше переговори 
и было достигнуто соглашение о 
создании смешанных комиссий. 
Если основываться только на 
картах, то не за чем было го
ворить о смешанных комиссиях. 
Пока же надо говорить практи
чески о прекращении военных 
действий и о восстановлении по
ложения, существовавшего до 11 
июля.

На это Народный Комиссар 
заявил следующее:

Границы между государствами 
определяются исключительно меж
дународными соглашениями и кар
тами, а не суб'ективными мле
ниями или желаниями прави
тельств и военных сфер или 
неофициальными данными. Предъ
явленным советской стороной офи
циальным документам японская 
сторона не противопоставила ни
чего иного, кроме заявления о 
желательности для нее другой 
границы. Границей между СССР, 
Манчжоу-го к Кореей может быть 
лишь та, которая была установ
лена заключенными с Еитайскам 
правительством соглашениями и 
договорами и приложенными к 
ним картами. Оккупация Манчжу
рии Японией не дает последней 
права требовать изменения гра
ницы. Во всяком случае, Со
ветское правительство пе согла
шалось и пе согласится на пере
смотр границы Не наша вина, 
если в Токио пег договоров и 
карт, которые имелись у китай
ского правительства и должны 
быть у Манчжоу-го. А если их 
действительно пет. то посол мог, 
конечно, просить нас дать ему 
копии этих договоров и карт для 
рассмотрения их, но японские 
войска этому предпочли путь 
прямых действий и вторглись за 
черту, указанную на карте. Со 
ветское правительство не берет 
назад своего согласия на создание 
смешанных комиссий на опреде
ленных указанных им условиях, 
но речь тогда шла не об уста
новлении новой границы, а о де
маркации (установлении погран- 
знаков) или редемаркации грани
цы па основе существующих со
глашений и карт. Если японское 
правительство заявит пам ясно о 
признании Хунчунского соглаше

ния, то мы будем готовы вклю
чить и указанную в нем грани
цу в работы смешанных комис
сий, ш» только для редемарка
ции. О замене Хупчувекого согла
шения другим не может б , ть и 
речи. Что касается прекращения 
военных действий, то если будет 
восстановлено положение, суще
ствовавшее приблизительно до 
29 июля, то есть до попытки 
захвата японскими силами высо
ты Безымянной и затем Заозер
ной, с манчжурской стороны 
прекратятся нападения на со
ветскую территорию, лежащую 
за чертой, указанной в Хунчун- 
ском договоре, и обстрел этой 
территории, и будут отозваны 
остатки японских сил, которые 
могут еще оказаться па этой 
территории, то прекратятся воен
ные действия и с советской сто
роны, ибо они станут беспред
метными, так как манчжурской 
земли нам не надо. Японцы сами 
могли убедиться после ночного 
захвата высоты Заозерной, что 
там не было сделаво никаких 
приготовлении для наступатель
ных действий и не было даже 
возведено никаких укреплений. 
Это лучше всего свидетельствует 
о мирных намерениях советской 
стороны. Советский народы не 
будут, однако, '.яриться с пребы
ванием иностранных войск хотя 
бы ва клочке территории, кото
рую они бесспорно считают смен, 
и не будут отлавливать';! ан 
перед какими жертвами, чтобы 
от пих освободиться. Поэтому, 
пока будут продолжаться нападе
ния на советскую территорию, 
обстрел ее, ила на ней будет 
находиться хотя бы одна япон
ский солдат, Советское прави
тельство должно сохранить за 
собою свободу действий. Г-н по
сол вероятно понял я точно 
передаст своему правительству, 
что требуется для того, чтобы 
прекратились военные действия. 
В дальнейшем японское прави
тельство сможет получить копии 
или фотоснимок Хунчунского 
соглашения я карт для дачи 
соответственных распоряжений 
властям на месте.

Японский посол обещал доло
жить разговор своему правитель
ству

(ТАСО.

Новая провокация Германии 
против Чехословакии

ПРАГА, б августа (ТАСС).
По сведениям, полученным из 

вполне авторитетных источников, 
фашистская Германия усиленно 
готовит новую крупную провока
цию против Чехословакии.

В течение августа-сентября 
близ чехословацкой границы бу
дут ироведепы маневры, к кото
рых будут участвовать все роды 
войск. Маневры должны создать 
угрозу военного нападения и за
ставить чехословацкое правитель
ство пойти на полную капитуля
цию перед Берлином 

Бея германская печать полу
чила директиву использовать лю

бой маломальски подходящий
факт для разжигания травли Че
хословакии, в частности, герман
ская печать и радио используют 
сегодня факт случайпого переле
та 4 августа двумя чехословац
кими самолетами германской
границы, в то время, как че
хословацкое правительство почти 
ве реагирует па совершаемые
ежедневно полеты германских
военных самолетов над чехословац
кой территорией.

Чехословацкая обществепность 
сильно обеспокоена новыми прово
кациями Германии.

Резкое падение акций 
ка токийской бирже
Т КИО. 3 августа (ТАСС).
По сообщению агентства Ломай 

Цуснк, токи б чиш баржа 2 авгу
ста резко pear про зал а на кон
фликт на | овсТ’ ко-манчжурской 
границе. Зарегистрировано паде
ние—от одной до семи иен- 
акций всех категорий. Особенно 
упали акции ххопчатобума яиой 
промышленности и промышлен
ности искусственного шелка

Газета „Цюгай сиогно* сооб
щает, что в связи се столкнове
нием на совете но-манчжурской 
границе на токайской бирже се
годня господствует на ряжен
ная беспокойная атмосфера. Вче
ра все акция показывали резкое 
падение. Внимание биржи при
влечено к положению на совет
ско-манчжурской границе.
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G совещания а к т а  комсомола
Четвертого августа состоялось 

совещание районного актива ком
сомола по вопросу подготовки к 
20-летию ленинско сталинского 
комсомола.

Выступающие в прениях по 
докладу секретари райкома ком
сомола т. РяСкова отметили, что 
подготовка комсомольских орга
низаций к 20-летию развернута 
недостаточно активно. Секре
тари комсомольских комитетов', 
как Староуральского—секретарь 
тов. Котов, «Уралтяжстроя»—-тов. 
Рукавишников, Новоуральского— 
тов. Кукарквн, Билимбая—тов. 
Уфимцев и др., обращения моло
дых стахановцев автозавода им. 
Сталина до каждого комсомольца 
не довели.

Многие комсомольцы до свх 
пор не знают обращения. Моло
дежно-комсомольские смены соз
даны пе на всех предприятиях. 
Большинство комсомольцев кон
кретных обязательств по подго
товке подарков к 20-летию не 
имеют.

Комсомольцы Динасового заво
да взяли на себя конкретные 
обязательства— освоение пресса, 
обязались вывести завод из про
рыва, но этому, например, в по
мольно-формовочном цехе мешает 
руководство цеха, где вместо вы
полнения н перевыполнения про
изводственная программа выпол
няется на 90 проц. Об этом 
заявили т.т. Яковенко к Бабкин.

На совещания такл;е было 
отмечено, что оборонная работа 
среди молодежи развернута не
достаточно. Присутствующая па 
совещании актива председатель 
1‘0КК т. Евланова отметила, что 
большинство девушек в обо
ронную работу не вовлечено. 
Сдача норм па значок ГСО среди 
них совершенно не проводятся. 
Т.т. Кукарквн, Бабкин и Лузин 
также подметили, ото оборонная 
работа среди комсомольцев желает 
много лучшего. Руководители 
райОСО достаточно внимания 
этому вопросу пе уделяв т. в 
первичных организациях опи не 
бывают.

Секретарь райкома партия тов. 
Романов в своем выступлении

Дело за руководителями
заострил внимание актива ком
сомола на том. что в сельских 
организациях воспитательная 
работа развернута плохо, а отсю
да и слабо идет подготовка ком
сомольцев для вступления в пар
тию.

Т Котова (Горздравотдел) от
метила, что прием в кандида
ты партии задерживается из- 
за того, что со стороны отдель
ных коммунистов неохотно дают
ся рекомендации, и подчас заяв
ления задерживаются в первич
ных парторганизациях.

Актив комсомола предложил 
секретарям комитетов комсомола 
развернуть работу по подготовке 
к 20-летию и провести комсо
мольские собрания с вопросами 
подготовки.
‘ Не позднее 15 аггуста пред
ложено райкому комсомола про
вести районное совещание моло
дых специалисток и стахановцев 
с вопросом обсуждения обраще
ния молодых стахановцев и спе
циалистов автозавода имени 
Сталина.

Актив указал ГК ВЛКСМ на 
слабую работу по подготовке к 
новому учебному году по школам 
среднего образования взрослых, а 
также предложил закрепить опыт 
агита цгоиво- м ассовой работы, 
првоб ретенный комсомольскими 
организациями во время проведе
ния выборов верховных органов 
СССР и РСФСР.

Актив райкома комсомола ука
зал на необходимость сочетавия 
агитационно-массовой работы с 
конкретными деламп, направлен
ными на выполнение и пе
ревыполнение производственной 
программы, на лвквидаоиш пос
ледствий вредительства, на раз
вертывание. стахановского движе
ния. Надо добиться такого положе
ния, чтобы в и одного комсомоль
ца, молодого рабочего не было 
без обязательства в честь 20-й 
годовщины ленинско-сталинского 
комсомола.

Решение актива комсомола 
должно быть безусловно выпол
нено.

На заседании коллегии при 
Наркомате тяжелой промышлен
ности 8 июля рассматривался 
вопрос о работе треста «Урал
тяжстроя» в целом, и в частно
сти о строительстве малого шти
феля. Вслед за этим была полу
чена телеграмма и приказ нар
кома. Установлен последний срок 
пуска малого штифеля— 25 ав
густа.

Партийная организация сов
местно с профсоюзом и хозяйст
венной организацией конторы 
«Уралтяжстроя» созвали 29 ию
ля хозяйственно-профсоюзный ак
тив, чтобы обсудить телеграмму 
и приказ наркома,наметить ков- 
кретвые пути к улучшеввю ра
боты по стройке и пуска мало
го штифеля в срок.

Начало совешапия было назна
чено в 7 часов. Но к 9 часам 
еще не все собрались. II только 
в это время вспомнили, что в

деревню Талицу пе послали авто
машины за стахановцами.

Не обеспечив подготовку соб
рания, кое-кто из руководителе̂  
конторы «Уралтяжстроя», в част 
ности главный ивженер тов. 
Дерман, готовы были отложить 
это совещание из-за малочислен
ной явки людей. Однако сове
щание прошло. Многие из высту
павших справедливо критиковали 
руководство конторы за необес- 
печение участков материалами, 
за бесплановость, негодные ме
тоды штурмовщивы и так далее.

Сам ход совещания показал, 
что строители горят желанием 
выполнить задание любимого 
наркома. Почти половина участ
ников сонещання приняла актив
ное участие в обсуждении во
просов. Дело за руководителями. 
Все практические предложения 
участников совещания надо вы
полнить. У. С.

Колонна прошла 
Первоуральск

Как сообщалось в газете «Ураль- 
ский рабочий», утром 6-го авгу- 

/  •'ofra колонва газогенераторных ак- 
тамцшр .отправилась к дальней
ший Дут I.

Около 9 часов утра к этот 
день колонна, следовавшая иа 
Свердловска на Пермь, без оста
новки прошла Первоуральск.

Ночные смены забыты
Ночные смены забыты на 

Коу[овском лесозаводе «Прогресс». 
Оки лишены технического и ад
министративного руководства. На 
распиловку ночью почему-то 
дают больше всего толстый лес. 
И так как технического руковод
ства в ночное время почти пет, 
то создаются простои. К примеру, 
27 июля здесь был часовой про-

Сотая ночыо, она снизила выра
ботку до пятидесяти проц.

До сих пор вниманием своим 
обходила ночные смены и пар
тийная организация завода. Ночью 
заглохла массовая работа. В це
хе ночью не работал ни один 
агитатор. Первый шаг сделан— 
беседчики выделены во все ноч
ные смены. Надо и хозяйствен-

стой потому, что неправильно ному и профсоюзному руководст-
установвди пилу в лесораме.

В результате того, что ночные 
смены забыты, производитель
ность в них ниже чем в дневных. 
Если третья смена днем доси г- 
ла выполнения 90 проц., то, ja-

ву повернуться лицом к ночным 
сменам. Ночные смены должны 
работать с высокой производи
тельностью.

И. Ячменев.

Нет заботы о клиентах
Pj ководителя Первоуральского 

отделения связи плохо заботятся 
о культурном обслуживании кли
ентов. Видно это хотя бы вз то
го, что на почте нет переговор
ной кабины. Телефонные перего
воры производятся к онерациоп 
ном зале. Разговори посетителей, 
стук почтового штампа ве дают 
возможности разговаривать по 
междут ородному телефону.

Не лучше и после часов 
занятий, когда телефонные пе
реговоры перекосятся в теле
граф (коридор). Во время пе
редачи телеграмм слышимости 
абсолютно пет.

Бобровский, Шишарин.
Тихонов

Металлом

Безответственное отношение
к ответственному делу

Металлический железно-сталь
ной лом нужен заводам крупной 
индустрии. Лом имеется на Но
вотрубном заводе в большом ко
личестве—до 3000 тонн. Но ни
кто здесь пе хочет заботиться о 
том, чтобы он был отгружен.

Па площадке ширпотреба (на 
щебеночном пути) находятся мел
кие трубки разных размеров. 
Этот металлнческ пй лом переме
шай с тряпками н ломом—ожа* 
л иной. Отгружать лом в таком 
виде нельзя. Всю эту кучу в 
350 тонн требуется сейчас пе
ребрать, рассортировать. Вдоль 
этого же пути имеются трубы 
педокат до 200 тонн—разных 
размеров.

Начальник волочильного цеха 
тов. Кравченко не заботится о 
том. чтобы в пропессе работы 
шла рассортировка отходов ме
талла, чтобы трубки были поло
жены в одно место, окалины в 
другое, а тряики в третье. Из- 
за этого создается совершенно 
излишняя работа по «ртировже.

Вдоль первого и второго трубо
прокатных путей имеется до 
1800 тонн труб недоката разных 
размеров. Они разгружены около 
путей к большом беспорядке. От 
сотрясенья трубы разваливаются 
по путям и паровозы, вагоны 
портятся.

До 40 тонн металлической 
етружкн имеется у механическо
го цеха и 600 тонн около пер 
ього трубопрокатного пути. Вся 
стружка как мелкая, так в выо- 
кеобразная перемешана. В таком 
виде стружку отгружать нельзя. 
Ее нужно сортировать, а вмоко- 
образиую—дробить. На заводе 
в настоящее время етружкодро- 
бнзкк нет. но это не значит, что 
дробить вельзя. Дробилку молено 
было бы взять на некоторое вре
мя у Отаротрубного завода. Но 
на заводе пе хотят запяться 
дроблением стружки, хоть и есть 
постановление ( овста Народных 
Комиссаров СССР, по которому 
заводы должны отгружать струж
ку в дробленном виде. Здесь же

додумались до того, чтобы выво- 
8нть стружку за территорию за
вода, то-есть омертвлять ее.

Теперь о том, как используют
ся вагоны, предназначенные для 
погрузки лома. В июле из числа 
60 вагонов отгружено было толь
ко 45. В августе завод должен 
по*плаву отгрузить 150 вагонов, 
а ва 5-е августа было отгруже- 
во только 9 вагонов. Порожвяк 
имеется, во лом не отгружается 
исключительно по вине руково
дителя травспортного цеха. На
чальник этого цеха тов. Жернов 
не чувствует ответственности за 
эту работу. Даже 9 вагонов, от
правленных до 5 августа, были 
погруагевы рабочими цеха шир
потреба. Коммерческий директор 
завода тов. Иткип никаких мер 
к использованию плановых ваго
нов пе принимает. Он только 
ноет о нехватке рабочей силы.

К стыду руководителей завода 
здесь работа в большинстве слу
чаев производится вручную. У 
завода пет эстакадного хозяйства. 
Он пе подготовился к разгрузке 
и погрузке в большегрузные ва
гоны. Отсюда огромное количе
ство часов переяростоя вагонов 
вод грузовыми операциями. Тру
бы длинномерные—недокат r на
стоящее время отгружаются в

арбы вручную. Их закатывают 
12 грузчиков па высоту до 3-х 
метров. Из-за этого вагоны под по
грузкой простаивают от 10 до 
12 часов вместо двух с полови
ной— трех часов. Рабочие цеха 
ширпотреба в дпенное время мо
гли бы ежедневно отгружать б 
вагонов, но начальник службы 
движения завода тов. Пьянкок 
их пе обеспечивает вагонами.

Считаем, что директор завода 
тов. Осадчий примет, наконец,
меры к тому, чтобы по-больше
вистски организован, отгрузку
лома для заводов тяжелой инду
стрии. Пора очистить площадь 
завода от металлического лома. 
Пора механизировать погрузочно- 
разгрузочные работы, построить
на междупутья—первого и вто
рого трубопрокатных путей— эста
каду и на ней трубы ведокат 
подготовлять к отгрузке по длин- 
номервоети, а самую отгрузку
производить под‘емвым краном.

Что касается использования 
порожняка, то пора райпрокуро- 
ру вмешаться в это дело, при
влечь лиц, внвовных в неис
пользовании плановых вагонов, в 
ответственности.

Н. Бахтинов,
Инспектор-экономист Урало Баш
кирской конторы «Металлом».

Красноречивые цифры
Растет материальное благопо

лучие трудящихся. В советов 
рабочей семье новый ребенок не 
есть, как прежде, «лишний рот». 
Каждое появление нового чело
века встречается в ней с боль
шой радостью. Растет рождае
мость. Несколько цифр по Ново
уральскому заводу тоже подтверж
дают это.

Если в 1936 году завком 
Новоуральского завода выдал ра
ботницам в виде пособия по бе
ременности и па роды 111.889 
руб., то в 1937 году уже было 
выдано 151.304 руб. Если за 
первое полугодие 1937 года та
ких пособий было выдано 82.180 
руб., то за первое полугодие 
1938 г. на беременность и роды 
выдано 89.447 р.

ПУТЕВКИ В ШКОЛУ 
ПРОФДВИЖЕНИЯ

Завком Новотрубного завода 
получил путевки в Свердловскую 
школу профдвижения. По одной 
из них должен поехать па трех
месячные курсы директор клуба, 
а по другим—страхделегаты и 
общественные инспектора.

ПРИБАВИЛИСЬ В ВЕСЕ
За два месяца к Первоураль

ском детском санатории отдохнх- 
ли 87 детей трудящихся нашего 
района. Здесь ребята чувствова
ли себя прекрасно и значитель
но прибавились в весе. Каждый 
из учащихся прибавился к весе 
от полутора до четырех кгр. 
850 гр.

На 60 тысяч руб.
Завком Новоуральского завода 

приобрел на четвертый квартал 
текущего года путевок в дома 
отдыха, санатории и курорты на 
60 тысяч рублей.

Нам отвечают
На заметку „Улучшите радио

передачу", помещенную в газете 
„Под знаменем Ленина" от 30 
июни 1938 года, районный отдел 
связи сообщает, что факты о 
пьянстве заведующего Билим- 
баевского радиоузла т. Кирьяно
ва не подтвердились.

За редактора П. ЛОГИНОВСКИХ

Утерялась свинка 9-ти не- 
сяцев, белая, кончив левого 
уха отстрижен. Знающих ме
стонахождение просьба сооб
щить по адресу: г. Перво
уральск, ул. 2-я Красноар
мейская, ЭЕ 35, Новожилову 
А. П. Вознаграждение 100 
рублей.

Утерян пропуск X  986 на 
право входа к Первоуральский 
Старотрубный завод яа имя 
Лысова 11. U. Считать недей
ствительным.
,ттг»т,г л,ттшшяшштт •лшшштттштжп «■■и» «м м»

Утерян пропуск № 304 на 
право входа в Нервоуральский 
Старотрубный завод яа имя 
Нарбутовских И. А. Считать 
недействительным.
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